

# Aylwin aceptó renuncia del director de Bibliotecas, Archivos y Museos

*Sergio Villalobos dejará su cargo el 23 de agosto.*

El Presidente Patricio Aylwin aceptó la renuncia que le presentara el director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Sergio Villalobos Rivera, a contar del 23 de agosto próximo.

El Premio Nacional de Historia 1992 le había hecho llegar su dimisión en carta enviada al gobernante el pasado 1 de julio. En ella le expuso su deseo de retomar sus labores de investigación, que debió abandonar en forma casi completa para asumir dicho cargo.

"Esa situación es cada día más dolorosa para mí y sicato la obligación moral de volver a ella. En la vida hay diversas lealtades que a uno lo embargan y en algunos momentos es necesario decidir. En este caso, siento que tengo el compromiso ineludible de continuar con mi *Historia del pueblo chileno*, que todavía ha de ocuparme muchos



Sergio Villalobos.

años, en circunstancias que el lapso de la vida comienza a apremiar", expresó Villalobos en la nota.

Le recordó al Presidente

que accedió a dirigir el servicio a partir de marzo de 1990, cuando asumió el actual gobierno, "porque no podía desentenderme de la especial deferencia suya y porque estimé que existía una doble obligación: para con la Dirección y su papel dentro de la cultura nacional, y para con su gobierno, que debía enfrentar una etapa de gran significación en la historia del país".

El historiador manifestó su creencia de haber cumplido "de manera satisfactoria" con ambas intenciones, ya que la entidad "ha salido de la situación deprimida en que se encontraba y sus actividades han tomado un impulso sostenido a lo largo de todo el país".

Enfatizó que su renuncia, por deberse a una resolución estrictamente personal, no afecta el anhelo presidencial de estabilidad en el

gobierno y la administración.

Villalobos resaltó en su carta de renuncia su preocupación por el futuro del "Proyecto de patrimonio cultural" esbozado por él y que contó con la aprobación de Aylwin pero que, por falta de recursos, no ha podido ser llevado adelante.

En su respuesta, el Primer Mandatario lamentó la decisión del académico pero dijo comprender sus razones. "Le agradezco su valiosa colaboración al país y a mi gobierno en los tres años en que ha desempeñado, con dedicación, esfuerzo, iniciativa y entusiasmo, las delicadas funciones que le confié".

"Creo que, dentro de la limitación de medios de que hemos dispuesto, ha realizado usted una meritoria labor, la que le es reconocida", dijo el Presidente en su carta.

## Aylwin aceptó renuncia del director de Bibliotecas, Archivos y Museos [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Aylwin aceptó renuncia del director de Bibliotecas, Archivos y Museos [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa